

財っ子通信

※17日のバザーへのたくさんのご参加、ご協力ありがとうございました。笑顔あふれる1日でした。

先輩から後輩へ受け継ぐ

と言っても「2年生と1年生」の話です。14日(木)に2年生が1年生を「おもちゃ祭り」に招待しました。内容は2年生手作りの輪投げやとんとん相撲、けん玉、空気砲、釣り、ボウリング等でのゲーム遊びです。その作りや遊び方が工夫されていて、1年生は夢中で遊んでいました。お世話も上手で、ていねいに説明したり、うまくできたら拍手して盛り上げたりと、さすが2年生でした。

実は、2年生も1年前に同じように招待されて遊んだ経験があります。その時のことを思い出し、さらによいものにしようと準備を重ねてきたのです。

小さな低学年の世界でも、先輩へのあこがれと後輩への思いやりの姿を見ることができました。1年生がしっかり受け継ぎ、来年は立派にお世話してくれることでしょう。



がんばっています!財っ子

※学校行事として参加した大会結果や全校朝会での表彰分を、紹介しています。今回もたくさんの努力が実りました。

日向市陸上大会(11/1)

市内の6年生が参加した陸上大会で、以下の選手達が県の標準記録を突破しました。

★女子50メートルハードル ※()内は県標準記録
四角目侑海 8秒9 (県9秒3)

★男子400メートルリレー
黒木海俐 田中勝斗 請関来駕 下薗拳月
55秒9(県57秒)

★女子400メートルリレー
金丸來夢 黒木花音 那須蒼空 四角目侑海
59秒9(県60秒)

県文集「ともだち」掲載

財光寺小の子供達の作品がたくさん掲載されます。夏休み等に書いた作文やさし絵です。

★作品掲載

1年 松岡寛仁 西村奏真 中田彩希
3年 河野透子 黒木優太 濱龍信 甲斐日柳
榎彩音 若杉奏汰 白川心結

4年 甲斐未羽 小森桜和 6年 世見優月

★氏名のみ掲載

1年 森本勇雅 小西辰幸
3年 黒木歩夢 黒木深音 高木蓮斗 佐藤琉
甲斐大空

4年 藤井理加 6年 河野晴南 丸尾妃乃

★さし絵掲載

1年 矢野瑞希 2年 平川陽菜
3年 沼口柚結 4年 猪股咲良
5年 宮井優妃

～たくましく なかよく かしこく～

令和元年11月19日

日向市立財光寺小学校学校通信 第8号

文責：校長 黒木 将人

「むごい教育のはなし」…って

聞いたことがありますか？戦国時代の話です。幼少の頃、人質として今川家に住まわされた徳川家康に対し、幼いながらも、その将来性を恐れた今川義元は「家康には、むごい教育をせよ！」と家来に命令します。家来は早朝からの訓練や質素な食事、剣術や学問と厳しく指導しました。それを聞いた義元は「ばか者！家康には、好きなものを食べさせ、寝たいだけ寝させ、武術や学問が嫌なら休ませろ」と怒鳴ったという話です。つまり義元の言う「むごい教育」とは甘やかす教育でした。



…例えば「よだきい」「学校行きたくない」と子供が言うことがあるでしょう。もちろん体調不良での無理は禁物ですが、子供の将来のため、生きる力のため、少々の困難を乗り越えさせることは必要です。学校に来れば先生達が何とかします。来れば学びはたくさんあります。

登校以外の場面でも、時には心を鬼にして、「がまん」させる必要もあると思います。子育てで困ったら、いつでも学校ご相談ください。一緒にがんばりましょう。

財小のたから ~その8~

～ 牧水かるた ～

「若竹の伸びゆくごとく子ども等よ 真直ぐにのばせ身を たましひを～」…多目的室から響きます。4年以上の本校クラブ活動には市内でも珍しい牧水かるたクラブがあります。27人が所属し、那須先生、安部先生が担当しています。時間になると歌を朗詠した後、4人ずつのグループに分かれ、真剣勝負が始まります。その緊張感とスピードには圧倒されます。この日は金丸來夢さんと黒木莉奈さんが歌を詠みましたがとても上手です。6年生はみんな詠めるそうです。

12/26の市牧水かるた大会には本校から19名が出場します。昼休みも練習中です。郷土の歌人を愛し、歌に親しむ子供が増えていることがうれしいです。

